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　　　　三次グランドホテル
例会日／月曜日  12:30～13:30

会　長  ／ 上　田　秀　樹
幹　事  ／ 栗 本 清 秀

●２０23～２０24年度 三次中央ＲＣスローガン

平和を実感し、

ロータリーをもっと楽しもう

■開会挨拶……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

2023-2024 

高校野球界の名将、迫田穆成氏を偲ぶ

●２０23～24年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  ゲスト講演／青少年奉仕委員会担当
 　　県立三次高校教諭　白石卓也様
  　「生徒と地元企業の地域連携推進企画」
■次回例会日時  2023年12月18日（月）　 18：30～
■次回プログラム  クリスマス家族会
̶
■第1407回例会記録
●日時………………2023年12月4日（月）12：30～
●点鐘………………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱……………………………………………………………全員
●ソング「奉仕の理想」…………………………………………………………全員

　皆さんこんにちは。12月、いよいよ師走を迎え
ました。先週から急に寒くなりましたが、お風邪
など召されないように、また気忙しくなるので、
交通事故、犯罪事故などに気をつけて生活してく
ださい。
　12月1日高校野球会の名将で広島商業高校の選
手、監督として、夏の甲子園で全国制覇を果たし
た迫田穆成（よしあき）さんが死去されました。
　現役時代主将とはいえ準レギュラーで、3塁ベー
スコーチと外野手を兼ねていたそうで、この時接
戦の試合で得点機に肩を回し過ぎ、肝心の時腕が
回らず、走者がストップと勘違いし本塁突入でき
ず試合に負けたそうです。どんなに厳しい練習を
しても、甲子園という大舞台では重圧で思うよう
に力が出せないと知ったそうです。これが後の指
導者となってからの戦術と基礎になったと語られ
ていました。
　広商卒業後は洋服業の後継者として3年見習い
修行し帰郷、その後社会人野球、高野連の公認審
判として活躍、その研究熱心さを買われて広商監

督に就任しました。ただ、
広商の監督は昔も今も無報
酬だそうです。
　スリーバントスクイズ、
ツーランスクイズなどの秘
策を考えましたが、一方如
水館高校に移ってからは、
広商時代の頭ごなしに教える指導から一歩引い
た選手の自主性を尊重した指導へと変わり、監
督術の勉強に米大リーグに渡った田中将大投手
の出身校駒大苫小牧高を訪ねたそうです。そこ
で選手の足腰を柔らかくするのに和式トイレを
使っていたことを学んだそうです。
　また、昨年の夏、竹原高校を35年ぶりに4回
戦へ導き、これからの成長を楽しみにしていたの
ですが…残念です。ご冥福をお祈りします。
　後半は年次総会と上半期報告です。よろしく
お願いいたします。

さこだよしあき



会員数
欠　席

欠席者のうち規定免除

3 6名
3名
1名

1名
34名

97.14％

Make-up
出席合計
出席率

ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　24,000円

信国君 12月６日、誕生日を迎えます。お祝いいた
 だき、ありがとうございます。（大口）
石田君 12/1、おじいちゃんになりました。（大口）
上田君 本日の年次総会上半期報告、よろしくお願
 いします。
光永君 上半期報告ご苦労様です。
井上君 上半期報告します。米山、財団寄付ご協力
 ありがとうございます。
大井君 本日は上半期報告をします。よろしくお願
 いします。
杉谷君 総会です。ご苦労様です。
小根森君 上半期報告、よろしくお願いします。
重信君 上半期報告いたします。よろしくお願いし
 ます。
平田君 無題です。
沈　君 私用で例会欠席が続きました。でもメイク
 アップはしてますよ！
山縣君 師走になりました。バタバタせず、落ち着いて
 行動しましょう。特にパット。
沖　君 良い事ありました。 　
 
　　

■「四つのテスト」唱和……………………………山崎会員

■幹事報告……………………………………………栗本幹事
●12月は疾病予防治療月間です。
●きょうは節約例会です。
●本日19時より第6回理事役員会です。
●お手元にロータリーの友誌、ガバナー月信、地
　区活動報告書を配布しています。
●12月7日の忘年杯は9時庄原カントリークラブ集
　合。ミーティングは18時30分より広島三次ワイ
　ナリーにて行われます。

■安藤会員挨拶……………………………………………………
　先日、母が他界いたしました。大正12年生まれ、
「100歳のお祝いができるね、良かったね」と言った
のが母との最後の会話になりました。会より御香典を
いただきありがとうございました。

■出席報告…………………………………………山縣委員長
●第1405回11月20日

●Make-up　沈君（庄原RC）
●第1407回  本日の出席は36名中32名です。

■ロータリー情報委員会……………………安藤委員長
　友誌読みどころ…別紙

■SAA…………………………………………………池田SAA
●会員誕生日
　　　　…信国君

●会員ニコニコBOXへご出宝
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■プログラム《年次総会》…………………………………………………………………………………………………………………………………

《幹事》　ただ今から、例会プログラムの年次総
　会を行います。クラブ細則第4条第1節により、
　議長を上田会長にお願いします。
《会長》　それではただいまより、クラブ細則第3
　条第1節により年次総会を開催します。
　議題は次年度の理事、役員の選出です。
　よろしくお願いします。
　まず、先週の例会で指名されました指名委員
　の皆様とオブザーバーの光永会長エレクトと
　私が別室にて原案の審議を行いますので、し
　ばらくお待ち下さい。
《会長》　お待たせいたしました。
　　それでは指名委員長から次年度理事、役員
　　案を発表していただきます。
《指名委員長》　ただいまより次年度理事、役員
　　案を発表いたします。
　　……………案を読み上げる………………
　以上ご提案申し上げます。

《会長》　ただ今、指名委員長より提案の次年度
　理事、役員案について何かご意見ご質問はご
　ざいませんか。
　ないようでしたら拍手でご承認いただけます
　でしょうか。
　　　　…………拍手で承認………………
　ありがとうございました。それでは、光永光永
次年度会長とただ今承認されました次年度理
事、役員の皆様は前の方にお集りください。光永
次年度会長からご挨拶をお願いします。

《光永次年度会長》　
　ご承認ありがとうございました。歴代の会長
さん方がいかに大変だったかということを、肌
で感じております。
よろしくお願いいたします。

次年度理事役員の選出

会　長 光永義則
副会長 井上幸三
会長エレクト 大井睦子
幹　事 中西佳代子
副幹事 山縣　隆
直前会長 上田秀樹
クラブ管理運営担当理事　信国秀昭

2024~25 年度　理事役員の皆さん

職業奉仕委員長 小根森直子
社会奉仕委員長 中島清貴
国際奉仕委員長 池田美咲
青少年奉仕委員長 沈　勝義
SAA  酒井正治
副 SAA  阿部　司
会　計  武口純也



奥田元宋・小由女美術館

　会員増強・選考・職業分類委員会は、中島会員、
信国会員で構成。
　8月7日の担当例会は、ロータリーを楽しむと
題して、中島会員、圓道会員、信国会員に卓話を
していただきました。
　続きまして、ロータリー情報委員会は安藤会員、
堀川会員で構成。
　8月28日の担当例会は、ロータリーの友誌8月
号を読むと題して、松本会員、圓道会員、安藤会
員にお話ししていただきました。

会員組織委員会

副会長
大井睦子

　今年度はクラブスローガン「平和を愛し、ロー
タリーをもっと楽しもう」の実現のため、各委員
会と円滑に連絡を取り、全ての会員が楽しく活動
できるクラブ運営に務めます。として活動してお
ります。
　出席委員会は山縣委員長、松本委員により一
言のお話を入れての楽しい出席報告をしていた
だいております。
　プログラム委員会は石田委員長からご報告を
預かっております。「コロナ、インフルエンザの影
響もなく順調に例会行事を実行しております。プ
ログラム委員会の例会行事は後半ですが、頑張り
ます！」とのことです。
　公共イメージ委員会は和田委員長、圓道委員、
武口委員、中西委員で活動されています。和田委

クラブ管理運営委員会

担当理事
小根森　直子

員長の方からご報告を預かっております。
　「会員の皆様、事務局　豊島さんのおかげで、
楽しく、興味のある会報作りができていると思い
ます。SNSを使った対外への情報発信ということ
につきましては残念ながらまだできていません。
　12月25日、野村会員のゆめマートはなわ三次
店駐車場で献血がありますので、この情報を重信
社会奉仕委員長の協力の下でSNSで発信する予
定です。併せて職業奉仕委員長の前田会員とも
連携し骨髄バンク啓発活動なども行えればと考
えています。
　下半期のプラグラムの中でも、可能なものがあ
れば、担当委員会と情報の共有をしながら是非！
実行したいと思っています。」
　親睦委員会は、酒井委員長、阿部委員、松尾委員、
宮武委員、谷委員、山崎委員、熊本委員のメンバー
で、例会での皆様のお迎えをはじめとして活動し
ております。
　8月の家族例会は広島三次ワイナリーでとても
楽しく充実した家族会を催すことができました。
10月30日の夜間例会では会員皆様のペットの紹
介を和田会員のご協力のもと上映し、好評でした。
11月27日の夜間例会では新入会員の阿部会員、
宮武会員、山崎会員の楽しい卓話を聞かせていた
だきました。下半期もこのメンバーで仲良く頑
張って参りますのでどうぞご協力よろしくお願い
いたします。

上半期報告

ご
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　１　毎月第一例会時に４つのテスト唱和
　２　１０月２３日担当例会は「４つのテストと職
　　業奉仕」、「骨髄バンク啓発活動」についての
　　委員長卓話
　下半期は、４つのテストの唱和、職場例会等を
計画しています。

　2023-24上半期の社会奉仕委員会報告をさせ
ていただきます。
　担当例会といたしまして、10月16日（月）に、
第2710地区交換留学生　ザーリー・ヒンズさん
をお迎えして卓話をさせていただきました。
　当日は私の準備不足で不手際等、多々ありまし
たが、ザーリー・ヒンズさんのアメリカでの暮らし
の様子、また、日本に留学してからの感想など貴
重なお話を聞けたと思います。
　この交換留学生から見た日本の感想、三次の
暮らし方の感じ方をもとに、社会奉仕活動の実施
支援等を考えていきたいと思いますので、今後と
もご指導ご鞭撻の程どうぞよろしくお願いいたし
ます。

職業奉仕委員会

委員長
前田　剛志

社会奉仕委員会

委員長
重信　優

　ロータリー財団担当に村竹会員、米山記念奨
学会担当に水野会員です。
　7月のきんさい祭に多くの皆さんに参加してい
ただき、ポリオ募金活動を実施いたしました。ご
協力ありがとうございました。
　10月の米山月間には、ゲスト講演として、県立
広島大学大学院　米山奨学生ラミア・ファルハナ・
シクダー（バングラデシュ）さんに「私の母国　バ
ングラデシュ」と題してお話しいただきました。
　11月のロータリー財団月間には、ゲスト講演で、
RI2710地区ロータリー財団委員会委員　明山晃
映様（三次RC）をお招きし、「ロータリー財団につ
いて」わかりやすくお話しいただきました。
　米山、財団の寄付につきましては、皆様に大変
なご協力をいただきました。ありがとうございま
した。

国際奉仕委員会

委員長
井上　幸三

　９月11日、日本赤十字血液センター　高田洋
輔様に「献血と現状」について卓話をしていただ
きました。
　縁あって12月25日にゆめマート三次東店で
献血活動に協力することになりました。血液が不
足する現状なので30名以上の献血を目指してい
ますのでお手元のパンフレットを活用し、会員事
業所の皆様に協力をお願いします。

青少年奉仕委員会

委員長
野村　明弘



■点鐘…………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

　今年度は休会もなく、昨年度より多くご出宝い
ただけております。

SAA

池田　美咲

　滞りなく順調です。

会　計

角谷　俊典

　いよいよ来週はクリスマ
ス家族会！！　今回は、大
前治夫&ホワイトダックス
の写真をご紹介します。
コーラス隊です。

あの日・あの時……CHUOの思い出アルバム

　あのクリスマス会から12
年も経ったことにびっくり！
松本会員・堀川会員・石田
会員・前田会員・井上会員
（ダースベーダー！）そして
私。みんなかっこいい！

「見上げてごらん夜の星を」
「ウルトラセブン」
歌詞が覚えられんだった
なぁ～…
それも懐かしい思い出です。
　　　　和田ひとみ会員


